

Se desconoce aun paradero de líder mapuche chilena



Foto: PL

La Habana, 8 feb (RHC) Al cumplirse hoy tres meses de la desaparición de la líder mapuche Julia Chuñil, nada se conoce sobre su paradero, la investigación está bajo reserva y los familiares piden reunirse con las máximas autoridades chilenas.

La también activista por el medioambiente, de 73 años, desapareció el 8 de noviembre cuando salió de su vivienda hacia un cerro para buscar a unos animales.

Chuñil es presidenta de la comuna de Putreguel, en la sureña región de Los Ríos, y se ha destacado por la defensa de las tierras ancestrales y del bosque nativo.

Su familia sostiene que había recibido amenazas por disputas sobre el terreno de su comunidad y que en la zona donde fue vista por última vez había huellas de una camioneta en un área no transitada.

En un video publicado en las redes sociales, el hijo de la líder mapuche, Pablo San Martín, pidió al Ministerio Público agilizar la investigación porque ya ha pasado mucho tiempo sin tener noticias sobre su madre.



Foto: PL

Los familiares también reclaman ser recibidos por el Gobierno para contarles todo lo que ha pasado y la desesperación que tienen.

Organizaciones mapuches y defensores del medioambiente y los derechos humanos convocaron para hoy a una manifestación en Santiago frente al Palacio de La Moneda, sede de la presidencia, para denunciar la falta de avances en las investigaciones.

Actividades similares están previstas en distintas localidades con el fin de exigir justicia por la desaparición forzada de la defensora territorial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/376120-se-desconoce-aun-paradero-de-lider-mapuche-chilena>



Radio Habana Cuba